
7 Pièces

1602 m²

Réf. 6999621

50 000 €

Cap d'Antibes
Maison à louer (06160)
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Villa  moderne  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  baie  de  la  Garoupe,

disponible  à  la  location  saisonnière.À  l'étage  principal,  un  vaste

salon/salle à manger s'ouvrant sur une terrasse avec très belle vue mer,

une  cuisine  entièrement  équipée,  ainsi  que  deux  chambres  et  deux

salles de douche avec toilettes.Au rez-de-chaussée, accessible par une

entrée indépendante, une spacieuse chambre avec salle de douche et

toilette  attenantes.  Un  studio  indépendant  d'environ  20  m2,

comprenant une salle de douche, des toilettes et un dressing, complète

cet ensemble.Parkings extérieurs.La villa est entièrement ...

Modern villa  offering breathtaking views over  the bay of  La Garoupe,  available  for

seasonal  rental.On  the  main  floor,  a  spacious  living/dining  room  opens  onto  a

terrace with stunning sea views, a fully equipped kitchen, as well as two bedrooms

and  two  shower  rooms  with  toilets.On  the  ground  floor,  accessible  through  an

independent  entrance,  a  spacious  bedroom  with  adjoining  shower  room  and

toilet.An independent studio of about 20 m2, comprising a shower room, toilet, and

dressing room, completes this set. Outdoor parking spaces are available.The villa is

fully air-conditioned for optimal ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES
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